

# 中学校 高等学校 | 学園祭レポート2022

テーマ

● Stella

■ 芸能祭 9月23日(金祝)  
24日(土)  
■ 体育祭 9月29日(木)

高等学校



中学校



効果音を織り交ぜたり、楽器の生演奏をしたり、仕掛け絵本のような工夫をするなど、盛りだくさんの内容でした。今年度も、残念ながら芸能祭では保護

者の方の鑑賞を見送ることとなり、生徒も舞台鑑賞とライブ配信を併用しながらの鑑賞となりました。

体育祭は、急に秋めいてきた気候の中、しかも曇り空の下の開催でしたが、グラウンドの生徒たちは元気いっぱい。まるで大地から「淑徳晴れ」を感じさせるような見事な競技の連続となり、勝敗を超えたドラマが数多く生まれました。また時間を見切りながらではありますましたが、体育祭は保護者の方にも観覧していただくことができました。ひと回りもふた回りも成長する生徒の姿がまぶしかった、今年の学園祭となりました。

令

和4年度の高校芸能祭は  
9月23日と24日に開催され  
ました。直前の3連休や芸

能祭の初日に台風の影響がありましたが、無事に行うことができました。「口ナ禍により近年は縮小開催が続いていたため、3学年が揃い、保護者の方々にもご来場いただくな形での芸能祭は、生徒にとっては初めて、教員にとっては3年振りでした。

今年の学園祭のテーマは「Stella」。生徒一人ひとりが輝くスターになるという、熱い思いが込められています。その言葉通り、1学期からクラスで話し合いを重ね、夏休みも登校して準備を進めました。クラスメイトや実行委員会との衝突、思うようにいかない葛藤など、さまざまなもの悩みを抱え、涙することもあつた生徒たち。それでも頑張つて力を出し合ひ、笑顔を輝かせていました。

さまざまな仲間との協働は簡単ではありません。しかし、ときにぶつかり、ときに励まし合って壁を乗り越えるからこそ、得られる喜びや達成感があります。そんなかけがえのない経験から学び、社会を生き抜くための力を培つてほしいと願っています。

全

■ 芸能祭 9月29日(木)  
30日(金)

■ 体育祭 10月6日(木)

テーマ

● CREW



校一斉の学園祭を3年ぶりに開催しました。芸能祭のテーマは「CREW」。愛知淑徳の制服になぞらえた「水兵」や、「仲間」という意味です。皆でひとつのお船に乗り大海原を進む、「淑徳魂」を燃やす姿がイメージされ、その言葉通り生徒は団結して6月から準備を重ねました。

中3は、演劇を披露、客席が笑いや拍手に包まれ、大アリーナに一体感が生まれた瞬間が何度もありました。クラス全体で芝居を作り上げることで、集団としても変化が生まれることは間違いない、芸能祭のその先の成長を見られることが期待されます。中2は、各クラスでテーマを設定した「ミニ・インスタレーション」の作品を展示しました。班ごとに制作した作品の数々が大アリーナを彩り、生徒の談話する姿や感想用紙に文字を走らせる姿などが見られました。中1は、「大きな紙芝居」を発表。

今年度も、残念ながら芸能祭では保護者の方の鑑賞を見送ることとなり、生徒も舞台鑑賞とライブ配信を併用しながらの鑑賞となりました。

体育祭は、急に秋めいてきた気候の中、しかも曇り空の下の開催でしたが、グラウンドの生徒たちは元気いっぱい。まるで大地から「淑徳晴れ」を感じさせるような見事な競技の連続となり、勝敗を超えたドラマが数多く生まれました。また時間を見切りながらではありますましたが、体育祭は保護者の方にも観覧していただくことができました。ひと回りもふた回りも成長する生徒の姿がまぶしかった、今年の学園祭となりました。